## Zwischen ELTERN Zwei Welten ABEND.

Kinder im medialen Zeitalter

Fernseher, Computerund Videospiele, Tablets, Smartphones & Co. begeistern unsere Kinder total.

> Wir alle ahnen, dass zu viel Bildschirmmedienkonsum nicht gut für unsere Kinder sein kann – aber wasbedeutet das denn jetzt konkret?

Immer wieder geraten Eltern und Kinder heftig aneinander, wenn es um die
Begrenzung der
Medienzeit geht.
Wichtige Erkenntnisse
aus der Hirnforschung
helfen Eltern zu
verstehen, was die
Entwicklung
ihrer Kinder fördert –
und was nicht.

Der Regisseur und Medienpädagoge Wilfried Brüning (Wege aus der Brüllfalle) ist an diesem Abend unser Referent.

Donnerstag, <u>08. März 2018</u>, 19:00 Uhr

Aula des Wüllenweber-Gymnasiums Bergneustadt Am Wäcker 26 | 51702 Bergneustadt

Der Eintritt ist frei

Veranstalter: Kreisjugendamt des Oberbergischen Kreises in Kooperation mit dem Wüllenweber-Gymnasium Bergneustadt